
Pièces 5 Pièces

Superficie 129 m²

Référence 83305467

Prix 795 000 €

Carqueiranne
Appartement à vendre (83320)
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Récemment  rénové  dans  un  esprit  contemporain,  ce  haut  de  villa  de  129 m²  est

particulièrement  bien  agencé,  sans  aucun  vis-à-vis  d'un  appartement  à  l'autre.

Parfait compromis entre la maison et l'appartement, il bénéficie de beaux extérieurs

avec  une  piscine  à  l'abri  des  regards,  orientée  plein  sud,  et  une  vaste  terrasse

agrémentée d'une pergola bioclimatique à lames orientables. Situé sur les hauteurs

de carqueiranne, il est à moins de 4 km des plages et des commerces et offre une

vue dominante de la rade de toulon à la baie de hyères. Ce bien atypique dispose

de 3 chambres, 2 salles d'eau et ...

Recently  renovated  in  a  contemporary  style,  this  129  sqm  top-floor  villa  is

exceptionally  well  laid  out,  with  no  direct  view  into  neighboring  apartments.  A

perfect  blend  between  a  house  and  an  apartment,  it  boasts  beautiful  outdoor

spaces with a secluded south-facing pool  and a spacious terrace adorned with a

bioclimatic  pergola  with  adjustable  slats.  Located in  the  hills  of  california,  a  highly

sought-after  private  domain,  this  apartment  offers  commanding  views  on  three

sides,  ranging  from  the  toulon  harbor  to  the  bay  of  hyères.  This  unique  property

features 3 bedrooms, 2 bathrooms, and a ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
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